

Suite à l'obtention de mon BAC STL en 2017 je suis entrée au lycée à Guingamp afin de suivre une formation de 2 ans métiers de l'eau et obtenir un BTS .

Après ce BTS une entreprise Québécoise, leader dans ce domaine au Canada ,est venue me recruter pour travailler pour eux.

Je travaille donc actuellement au sein de la société Hélios à Montréal depuis septembre 2019 en qualité de Technicienne caractérisation et traitement des eaux

Mes principales missions consistent à mettre en service auprès de municipalités et d'entreprises industrielles, des équipements de contrôle de qualité de l'eau et d'en assurer l'assistance technique afin que soient respecter les normes de rejet.

Cette expérience de 2 ans dans un pays différent est très enrichissante sur le plan professionnel et personnel.